

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr. 33

Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Sonntagsbrunch bei der NeuKaGe am Prestelsee

Am letzten Sonntag, 10.08.2014 war es wieder soweit, angeführt von unserem Präsidenten Michael Wernthaler, starteten wir die kleine morgendliche Radtour nach Neudorf. Bei herrlichem Wetter genossen wir den alljährlichen Brunch am schönen Prestelsee. Zum Brunch werden jedes Jahr die umliegenden Karnevalsgesellschaften sowie auch die Bevölkerung aus Neudorf eingeladen. Wir waren mit ca. 15 Mitgliedern vertreten und jeder freute sich auf die Leckereien vom Buffet, aus der Pfanne oder auch vom Grill.

Die Neudorfer Karnevalsgesellschaft gibt sich immer viel Mühe, das Buffet und auch alles andere zu planen, zu organisieren und auch auszurichten. Wir bedanken uns für – den mal wieder gelungenen Brunch- und freuen uns schon auf das nächste Jahr.

Der FFC stellt sich vor...

Seit 2006 gibt es beim FFC die Präsidentengarde, die speziell für den Präsidenten ihr Können unter Beweis stellt. 2005/2006 hatte der FFC so viele Tänzerinnen, dass diese Garde neu gebildet wurde, um allen Mädchen die Chance zum Tanzen zu geben. Heute besteht die Präsidentengarde aus 7 Mädchen im Alter zwischen 10 – 14 Jahre. Trainerin Laura Gehringer hat die Garde dieses Jahr zum ersten Mal unter ihrer Leitung. Laura Gehringer ist seit 1994 beim FFC Mitglied und seit 9 Jahren ist sie als Trainerin bei unseren Garden dabei. Mit Disziplin, milder Strenge und Spaß am Tanzen leitet sie das Training. Betreuerin Ulrike Böser unterstützt Laura soweit sie kann. Das Motto der Präsidentengarde ist: Wir sind zwar chaotisch, aber beim Auftritt passt dann alles! Pünktlichkeit, jeden akzeptieren und ein Team sein, das sind die Leitsätze der tanzenden Mädels.



(I.Bey)